

Werkdienst Ehrendingen

Der Gemeinderat wählte Herrn Bernhard Kummer als Leiter des Werkdienstes Ehrendingen.



Herr Kummer wird seine neue Aufgabe am 1. November 2012 aufnehmen. Er wird den auf Ende November in Pension gehenden Herrn Werner Bächli ersetzen. Herr Bernhard Kummer ist 38 Jahre alt, und er kann sich mit einer mehrjährigen Berufserfahrung als Werkdienstmitarbeiter sowie als Stellvertreter ausweisen. Wir heissen Herrn Bernhard Kummer als zukünftigen Mitarbeiter und Leiter des Werkdienstes Ehrendingen herzlich willkommen. Wir wünschen ihm im neuen

Wirkungsfeld mit seinen Mitarbeitern und der Bevölkerung viel Erfolg.